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Das alles bestimmende Thema der letzten Wochen war die Covid-19- Pandemie. Der Shutdown hat tiefe 

Einschnitte in unserem Alltag, den gemeinsamen zwischenmenschlichen Kontakten, unserem Wohlbefinden 

und der schulischen Organisation hinterlassen. Diese besonderen Belastungen haben von uns allen großen 

Einsatz gefordert. Dafür möchte ich mich ausdrücklich bei Ihnen, den Lehrkräften, dem multiprofessionellem 

Team und den Kräften der Schulorganisation im Hause bedanken. Nur gemeinsam haben wir das so gut hin-

bekommen.  

Ich wünsche mir, dass wir gemeinsam mit den weiteren Schulöffnungsschritten den Spagat zwischen dem 

Bedarf bzw. Grundrecht auf Bildung und dem verantwortungsbewussten Gesundheitsschutz nachhaltig be-

werkstelligen werden. Das Ministerium für Schule und Bildung hat am Mittwoch einen entsprechenden Er-

lass veröffentlicht. Wenn irgend möglich, soll Präsenzunterricht nach den Sommerferien stattfinden. Unsere 

Planungen für das kommende Schuljahr können mit dieser rechtlichen Grundlage fortgesetzt werden. Wei-

tere Ausführungen dazu erhalten wir zeitnah vom Ministerium und leiten diese dann an Sie weiter. 

 

Eine wichtige Lehre aus den letzten Wochen ist die Stärkung der Digitalisierung. Für uns bedeutet dies, dass 

nach Freigabe durch das Ministerium alle Schülerinnen und Schüler eine E-Mailadresse in LOGINEO NRW 

erhalten werden. Zusätzlich wird in LOGINEO NRW ein Messangerdienst eingebunden. Damit ist die Er-

reichbarkeit erhöht. Ein Videokonferenztool wird ebenfalls ergänzt. Die Moodle-ähnliche Lernplattform LOGI-

NEO NRW LMS wurde in den letzten Tagen schon im 5. Jahrgang erfolgreich eingeführt. Die Einführungs-

phase von SCOBEES (digitale Lernjobs) im 9. Jahrgang kann auch auf weitere Jahrgänge ausgedehnt wer-

den. Unser Präsenzunterricht kann durch diese digitalen Tools effektiv erweitert werden. Im Falle des Be-

darfs an Distanzlernen haben wir dann eine einheitlichere digitale Infrastruktur. 

 

Ein für mich besonders emotionales Erlebnis war die Zeugnisübergabe unseres ersten 10. Jahrgangs. Es 

erfüllt mich mit Stolz, wie diese jungen Menschen erwachsen wurden und welche tollen Leistungen sie er-

bracht haben. Die Grundschulschulformzuweisungen im Jahre 2014 (HS 46; RS 47, GY 9) wurden auf den 

Kopf gestellt (HS 21; RS 21, GY 46). Hervorragend, hier haben die Lehrkräfte des Jahrgangs ihren Anteil 

daran. Tolle Arbeit! 

Die Übergabefeier der Zeugnisse war Corona-bedingt körperlich etwas distanzierter. Doch die Stimmung in 

der neuen Mensa war durch die langjährige gute Zusammenarbeit und die Freude über das Erreichte ge-

prägt: aus meiner Sicht eine runde Sache. 

 

Die Mensa wird nach den Sommerferien wieder ihren Betrieb vollständig aufnehmen können. Einige spezi-

elle Hygienemaßnahmen werden voraussichtlich noch in Kraft sein. Unsere Essensversorgung ist jedoch 

sichergestellt. Bestellungen können wieder über Nickut laufen. 

 

Ein weiterer wichtiger Schritt in unserer räumlichen Schulentwicklung wird die Fertigstellung des Hinterhau-

ses und des Neubaus in der Zweigstraße sein. Die neuen Jahrgänge 8 und 9 ziehen am ersten Schultag in  

 

  



 

 

ihre neuen Räume um. Spinde sind zum größten Teil in dem Gebäude schon vorhanden. Frau Borzellino ist 

in Kontakt mit astradirect, um zentral eine neue Spindzuweisung zu erreichen. 

 

Der Neubau soll nach den Herbstferien bezogen werden. Dort werden dann zwei Sporthallen, zwei Kunst-

räume, zwei Musikräume, zwei Oberstufenräume, fünf NW-Räume und Verwaltungsräume eingeweiht. 

 

Ein Schuljahreswechsel bedeutet natürlich auch Wechsel im Lehrerkollegium. Es werden uns unsere lang-

jährige Sozialpädagogin Frau Bastos und der Klassenlehrer der 6B Herr Stückler verlassen. Ich möchte mich 

bei beiden für ihre tolle Arbeit bedanken und wünsche ihnen alles Gute. 

Ganz herzlich begrüßen möchte ich Frau Issig (Sozialpädagogin), Herrn Fazan (Tc/ Ph), Herrn Fortmann 

(Ku/ Mu), Frau Klencik (M/ Sp), Frau Lenz (M/ Sw), Herrn Martins (Tc/ Ph), Frau Meuter (D/ Sp). Damit kön-

nen wir alle Klassen mit zwei Klassenleitungen besetzen. Ich wünsche allen einen guten Start bei uns an der 

Schule. 

 

Die Planungen für die gymnasiale Oberstufe und die Kurswahlen sind fast abgeschlossen. Wir starten vo-

raussichtlich mit dem Jahrgang im August auf eine Kennenlernfahrt nach Kleve. Mittlerweile haben wir schon 

64 Schülerinnen und Schülern in der Oberstufe; die Mindestgröße von 42 ist locker erreicht worden, 

 

Ich wünsche Ihnen schöne Sommerferien und bleiben Sie gesund!  

  

  
Dirk Braun, GeD   
 


